

SN1495 - 1/4 Zoll - 20 UNC Länge 18mm mit Bügel



Marke:
Produktcode: 0711906114417
Verfügbar: 50

Preis: 3,45€

Ohne Steuer: 2,90€

Kurzbeschreibung

Hochwertige 1/4" Schraube / High quality 1/4" screw

Beschreibung

Diese äußerst hochwertige und präzise gefertigte 1/4" Zoll Schraube kann im Foto-, Video-, Astro- und Audiobereich vielfältig an Stativen, Teleskopen, Kugelköpfen, Schnellwechselplatten und Lautsprecherhalterungen eingesetzt werden. Sie passt auf zahlreiche Schnellwechselplatten. Die Schraube ist vollständig aus vernickeltem Stahl gefertigt, was eine lange Lebensdauer und einen guten Korrosionsschutz gewährleistet. Sie lässt sich durch den Bügel und den Schraubendreher Schlitz sehr gut ein- und ausschrauben. Soll es was fester werden als "fingerfest", geht es auch mit einem Schlitzschraubendreher oder einer Münze (bis 10 Cent. Haben wir ausprobiert!). Der Schaft hat eine Länge von 14mm. Davon sind 9mm ohne Gewinde. Damit ist die Schraube frei beweglich, wenn sie z. B. in 6-8mm starkes Material geschraubt wird.

Spezifikation:

Gewinde: 1/4" - 20 Coarse UNC

Material: vernickelter Stahl

Gewicht: ca. 6,5g

Gesamtlänge: ca. 18mm

Schaftlänge: 14mm, davon 5mm mit Gewinde und 9mm ohne Gewinde

Kopfdurchmesser: 16,5mm mit Bügel

Kopfhöhe: 4mm

Schlüssel: Schlitzschraubendreher

Lieferumfang:

1 Stück SN1495 - 1/4"-20-18mm Schraube

Alle angegebenen Maße sind ca.-Maße und können geringfügig abweichen.

English

This extremely high-quality and precisely manufactured 1/4" inch screw can be used in a variety of ways in the photo, video, astro and audio sectors on tripods, telescopes, ball heads, quick-release plates and speaker mounts. It fits numerous quick-release plates. The screw is made entirely of nickel-plated steel, which ensures a long service life and good corrosion protection. It can be screwed in and out very easily thanks to the bracket and the screwdriver slot. If you want something tighter than "finger tight", you can also use a slotted screwdriver or a coin (up to 10 cents. We tried it!). The shaft has a length of 14mm. Of this, 9mm is without thread. This means that the screw can move freely when it is screwed into 6-8mm thick material, for example.

Specification:

Thread: 1/4" - 20 Coarse UNC

Material: nickel-plated steel

Weight: approx. 6.5g

Total length: approx. 18mm

Shaft length: 14mm, of which 5mm with thread and 9mm without thread

Head diameter: 16.5mm with bracket

Head height: 4mm

Key: slotted screwdriver

Scope of delivery:

1 piece SN1495 - 1/4"-20-18mm screw

All dimensions given are approximate and may vary slightly.

Produkt Gallerie

